

はなさと だよさと

第230号
2025/01/01

新しい年を迎えて

施設長 重盛 紀子

新年、あけましておめでとございます。健康やかにそして穏やかに新たな年の始まりを迎えることができましたこと、心よりお慶び申し上げます。また、口頃の老健はなさとにご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年も様々な出来事がありました。皆様を支えられながら乗り越えることができましたことを本当に嬉しく思い、感謝の意を表すとともに感慨深く感じているところです。さて、今年の干支は「巳」です。巳年は復活と再生を意味し、新しいことが始まる年になると言われています。蛇は脱皮を繰り返して成長することや、その生命力の強さからとても縁起の良い生き物とされ、新春から幸福をもたらすことを想像しワクワクしています。また「巳」を「美」にかけて「実を結ぶ」年とも言い伝えられています。今年も、

今まで耕し大切にまいった種が芽生え多くの実りがあることを願いつつ、楽しみながらまた1年を皆様と共にはなさとでの発展に向けて精一杯努めて参ります。これからもスタツプ丸となり、利用者様に安心して過ごして頂けるように日々精進していく所存です。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



学生レクリエーション

12月4日(水)に、JA岐阜厚生連の看護学生さんによるレクリエーションが行われました。

出されたお題の絵の文字をテーブルに置かれたひらがなに並び替える速さを競うゲームでした。4チームに分かれて協力しながらひらがなを探して競い合いました。利用者さんからは「頭を使うゲームやったね！楽しかった」との声が聞かれました。ゲーム後にはクリスマスマスのメッセージカードを頂きました。開くとプレゼントが飛び出す工夫がしてあり、皆さん喜んでみえました。



学生さんから刺激を受けて、大いに盛り上がりました。学生の皆さん、ありがとうございました。

花餅づくり

12月22日(土)に、花餅づくりを行いました。数年前はボランティアの方に餅についていただきましたが、「コロナの影響もあり現在は紙粘土にて作成していただいています。

全体のバランスを見ながら丁寧に赤い粘土、白い粘土を枝に飾り付けて下さいました。



お世話になりました

介護福祉士 富田真里奈

12月12日より産休に入らせていただきます。だんだんと大きくなるお腹に手を添えたり、声を掛けてくださったりと優しく接して下さいありがとうございます。1月に出産を予定しています。健康に生まれきてくれることを願うばかりです。寒い冬を乗り越えてゆっくり過ぎます。いつてきます

